

Ha sido ejecutado el matrimonio Rosenberg

El Presidente Eisenhower se negó a conceder el indulto a los espías soviéticos

Antes de la ejecución

WASHINGTON.—Aunque los espías han sido condenados a consecuencia de la declaración prestada por uno de sus ayudantes, hermano de la señora Rosenberg, ninguno de ellos ha querido descubrir los nombres de sus cómplices, alguno de los cuales la Policía parece creer que se halla en altas posiciones.

Oficialmente se ha declarado que si cualquiera de los dos se manifestara dispuesto a hablar, la ejecución sería aplazada incluso en el último momento, para lo cual un teléfono ha sido instalado al lado de la propia silla eléctrica, y su línea, que conduce al despacho del ministro de Justicia, estará permanentemente abierta.

Como se trata de dos funcionarios comunistas perfectamente educados en la férrea disciplina del partido, pocas gentes creen que puedan ablandarse; pero no hay duda alguna, en todo caso, de que, a pesar de la agitación realizada durante los últimos meses, el partido comunista no oír sino con un sentimiento de alivio la noticia comunicando que los Rosenberg ya no pueden hablar.

La ejecución

SING SING.—Los esposos Rosenberg han sido ejecutados.

Julius Rosenberg fue colocado en la silla eléctrica a las 0 04 horas, y murió, después de tres descargas eléctricas a las 0,06 3/4.

Ethel fue colocada en la silla a las 0,11, y 30 segundos, y murió, a las 0,16, después de cinco descargas.

Numerosos industriales de la provincia de Orense, sancionados

Pagarán 95.000 pesetas de multas por venta clandestina y precios abusivos del pan

ORENSE.—Con multas que oscilan entre 1.000 y 10.000 pesetas fueron sancionados por la Fiscalía Provincial de Tasas 59 industriales de esta provincia, en su mayoría por irregularidades, venta clandestina y precios abusivos del pan.

Con 10 000 pesetas se sanciona a la entidad Hijos de Valeriano Salvo, de Orense, por venta clandestina de harina, y con 5.000 a Vicente Yáñez Herrera, de Viana del Bollo, por venta de hierro a precios abusivos.

El total importe de las multas asciende a 95 000 pesetas.

20.000.000 de metros cúbicos han disminuido los pantanos españoles en esta semana

Se dispone del 53 por 100 de su capacidad total y del 42 por 100 de las reservas de energía

MADRID. 20.—En veinte millones de metros cúbicos, ha disminuido la disponibilidad de agua embalsada en los diversos pantanos españoles con relación a la existente en el pasado sábado, día 13.

La totalidad del agua embalsada actualmente, asciende a 444 millones de metros cúbicos, los

que representan el 53 por 100 de la capacidad total de dichos embalses.

Las reservas de energía eléctrica también disminuyeron en veintiseis millones de kilovatios hora. De ella se dispone en la actualidad del cuarenta y dos por ciento de la energía que debía haber si estuvieran los embalses totalmente llenos.—(Cifra).

La ejecución de dos seres humanos es un asunto grave—dijo Eisenhower—. Pero más grave aún el pensar en los millones de muertos cuya muerte podría atribuirse directamente a lo que han hecho estos espías.

El oficial de Prensa de la Casa Blanca dijo que el Presidente ha estado estudiando durante cuarenta y ocho horas la última petición de clemencia de los Rosenberg, y que la declaración del Presidente de hoy refleja su profundo estudio del caso.—EFE.

Se han agotado las existencias de automóviles nuevos

La próxima importación será distribuida por sorteo

MADRID.—El ministerio de Comercio comunica que, agotadas de momento las existencias de vehículos automóviles para su distribución por la Secretaría General Técnica, ha quedado cerrado, hasta nueva orden, el Registro de admisión de solicitudes.

Los coches procedentes de las importaciones que actualmente están en camino serán distribuidos desde ahora por sorteo ante notario, en la misma forma que se ha verificado la de camiones y camionetas.

Esta tarde ha iniciado el regreso a Buenos Aires, el secretario general de la C. G. T. argentina

Ha permanecido unos días en España, después de participar en la Reunión Internacional del Trabajo, de Ginebra

MADRID. 20.—A las dos de la tarde de hoy, ha salido en avión, del aeropuerto de Barajas, en vía,

Dos divisiones con 24.000 hombres, tienen los rusos en el Berlín oriental

Estas fuerzas superan a las occidentales, en la proporción de dos hombres a uno

BERLIN.—Los aliados condenan «el irresponsable recurso a la fuerza militar» empleado en Berlín. Exigen de los soviéticos, oficialmente, el levantamiento de las duras restricciones impuestas a la población. Los altos comisarios occidentales niegan la supuesta inspiración occidental de los sucesos anticomunistas de estos días.

BERLIN. 20.—El general comandante en jefe del Ejército de los Estados Unidos en esta capital, ha declarado que los rusos tienen actualmente ya dos divisiones armadas, con un total de veinticuatro mil hombres, en el sector oriental de Berlín. Estas fuerzas superan a las de los aliados, en la proporción de dos hombres a uno.

El alto comisario norteamericano en Europa ha llegado hoy a Berlín con el fin de obtener información acerca de la situación actual, existente en la zona soviética de la ciudad.

Por otra parte los comandantes aliados en Berlín, se han reunido hoy para tratar también sobre la situación, en el sector comunista de la capital alemana.—EFE.

La situación internacional

Como estaba previsto, el Presidente de la República, profundamente alarmado por la prolongación de la crisis y por los cuatro fracasos de investidura, ha lanzado un mensaje no a la nación, aunque su efecto se hará sentir en la opinión pública, sino a los grupos nacionales del Parlamento. A este efecto, M. Auriol ha reunido en su despacho del Eliseo a veinte personalidades políticas, jefes de los grupos de la Asamblea y antiguos presidentes del Consejo o presidentes «designados» que han solicitado la investidura. Ante ellos ha dado lectura al mensaje, todo él, hay que reconocerlo, impregnado de gran dignidad y de severo contenido. Después de poner de relieve que desde el 21 de mayo, cerca de un mes, Francia está sin Gobierno, a diez días de la conferencia de

las Bermudas y a poca distancia del final de mes con sus convencimientos financieros peligrosos; después de exteriorizar su grave inquietud por que la economía nacional se pudre, la balanza comercial pesada pone en peligro la moneda y que una peligrosa crisis social y moral amenaza al país, el Jefe del Estado afirmó que no tenía derecho a dejar prolongar una crisis que arraiga atentar contra la República y debilitar a Francia en la Unión Francesa y en el mundo. M. Auriol subrayó que él había hecho todo lo posible para resolver la crisis, designando a personalidades de diversas tendencias, intentando desde la unión nacional hasta el concurso de legítima oposición. Habiendo fracasado, considera que no tiene derecho a continuar enviando presidente «designados» inútilmente ante la Asamblea.

Por ello —terminó M. Auriol—, considerando que la prolongación peligrosa de la crisis atenta gravemente al prestigio de la República en Francia y en el exterior, y guardián de la dignidad nacional, hacia un llamamiento al patriotismo, a la disciplina, a la unión de todos, para que, dominando y venciendo la coalición de egoísmos e intereses, haciéndose mutuas concesiones como debe de hacerse en una democracia, se pusieran de acuerdo sobre un programa que facilitara la constitución de «un Gobierno de salud republicana y nacional».

Hoy, reunión de dirigentes políticos

Las personalidades políticas reunidas en torno al Jefe del Estado, después de escuchar su llamamiento, al salir del Eliseo declararon que hoy se reunía en la residencia del Gobierno, para redactar un programa común, que llevarán al Jefe del Estado el domingo con objeto de permitir que M. Auriol, tal como lo ha dicho él mismo, designe otra personalidad para solicitar la investidura de la Asamblea, ya que hasta que los grupos no se pongan de acuerdo sobre este programa mínimo se negará rotundamente a designar a ningún prohombre político. Y ello a pesar de que el mismo Presidente de la República ha declarado que es absolutamente necesario que Francia tenga un Gobierno en los primeros días de la próxima semana.

LEA USTED

“El Diario de Avila”

¿Consecuencias de la evasión de prisioneros nortecoreanos de los campos surcoreanos?

A petición de los comunistas han sido aplazadas indefinidamente las conversaciones de tregua aliadocomunistas de Panmunjon

PANMUNJON. 20.—Las delegaciones aliada y comunista que intervienen en la negociación que en esta capital se viene desarrollando sobre un acuerdo de armisticio para la guerra de Corea, se ha vuelto a reunir esta mañana a las once en sesión plenaria.

Transcurridos veinticinco minutos de sesión, las conversaciones han sido aplazadas indefinidamente, a petición de los delegados comunistas.

Las sesiones se reanudarán de nuevo, a petición de cualquiera de las dos partes que intervienen en ellas, según hace constar el comunicado oficial facilitado al respecto.

LA ACTUAL COSECHA

Las noticias que vienen de los campos castellanos sobre la cosecha ponen de relieve que se van a dar muchas desigualdades en las cosechas, lo mismo entre regiones que entre tierras de la misma zona. Desde luego, el trigo es lo que va rematando menos mal, presentando mayores desigualdades la cebada, aunque sean buenas las clases ya recogidas. En granos de pienso la cosecha va todavía peor que en la cebada y el trigo.

Estas impresiones sobre la cosecha han producido el natural efecto de apresuramiento en las compras, sobre todo en cuanto se relaciona con los piensos. Los compradores se apresuran y hasta se desplazan a comprar a las zonas más productoras. Pero los labradores no se deciden a vender. Ni siquiera a fijar precio. Prefieren aguardar y cooperar. Para el ganadero ésta es la perspectiva que se le presenta en cuanto a reservas de alimentación para sus animales.

Una fuerte tormenta ha descargado esta madrugada sobre Zaragoza

ZARAGOZA. 20.—En la madrugada de hoy, ha descargado sobre esta capital una fuerte tormenta, acompañada con gran aparato eléctrico.

El agua recogida ha sido del orden de más de seis litros por metro cuadrado. Las precipitaciones afectaron a una considerable extensión de terreno.—(Cifra).

Los últimos temporales causaron importantes bajas entre la ganadería de León

LEON. 20.—Según se informa hoy, los últimos temporales registrados en esta provincia, causaron numerosas bajas entre la ganadería de la misma, particularmente en el pueblo de Riaño donde solamente un ganadero perdió unas mil cabezas de ovejas merinas.—(Cifra).

La Cámara de Representantes de Estados Unidos aprueba el proyecto de rearme del Japón

En contra de las predicciones los fondos destinados a España y Portugal fueron aprobados íntegramente

WASHINGTON. 20.—La Cámara de Representantes de los Estados Unidos ha aprobado el proyecto de rearme del Japón, con un programa limitado.

También, en contra de las predicciones hechas anteriormente, el proyecto de asignaciones con destino a la ayuda al exterior que ha sido igualmente aprobado, apenas ha sido disminuido. En él figuran los fondos destinados a España y Portugal, que han sido aprobados en su totalidad, sin modificación alguna.—EFE.

Los comunistas piden energicamente que sean recuperados los 22.000 prisioneros evididos

SEUL. 20.—Los comunistas han dirigido una carta al comandante en jefe del Ejército de las Naciones Unidas, que combate en Corea, general Clak, en la que, con términos enérgicos, piden que sean recuperados los veintidós mil prisioneros nortecoreanos que se han evadido, recientemente de los diversos campos de concentración surcoreanos.—EFE.

La semana pasada, ha sido la peor para los aviones aliados en Corea

FRENTE DE COREA. 20.—Durante la semana pasada que ha sido la peor, los aliados, han perdido en Corea, nueve aviones, entre los que se encuentra uno de ellos, que iba equipado con el más moderno sistema de radar y el cual se teme haya caído en manos de los comunistas.

En contraste con estas pérdidas, la Aviación de las Naciones Unidas, han derribado diecinueve aviones comunistas, Mig 15, de fabricación rusa, con motor a reacción, y, probablemente, averiado otros cuatro más.—EFE.

Medias de Cristal
A plazos sin aumento
GUTIERREZ. Isaac Peral, 11
Teléfono 784

Inmejorable situación sanitaria en la ganadería leonesa

LEON. 20.—Según datos facilitados por la Jefatura provincial de Ganadería de esta capital, en pocas ocasiones, se ha disfrutado de la actual situación sanitaria tan favorable en la ganadería de esta provincia.

Hace poco tiempo se declaró un pequeño foco de glosopeda, pero fue atajado rápidamente con toda eficacia.—(Cifra).

Gigantesco puente sobre el Tajo

Unirá el norte y el sur de Portugal

LISBOA.—Parece que por fin va a ser realidad el gigantesco proyecto del puente sobre el Tajo a la altura de Lisboa. Recientemente fué construido otro en Vila Franca de Xira, a 30 kilómetros de la capital—a la que será unido por una autopista—y que costó más de 200 millones de escudos.

El nuevo proyecto, de gran trascendencia para la economía nacional, pues pondría en comunicación el norte y el sur del país sin necesidad de transbordadores, ha sido enviado al «Diario de Gobierno» por los ministros de Obras Públicas y Comercio.—EFE.

Avila

Hace medio siglo

Una buena noticia: Mañana el Ayuntamiento pagará a sus empleados los haberes que les debía. ¡Señor alcalde y señores concejales! ¿Cuándo anunciaremos que va a pagar el Municipio a sus muchos acreedores? Empecen si quiera... signo éste de una buena voluntad. Volvemos a insistir que hay que buscar las economías donde sean factibles. Comprendemos que de la actual situación del erario municipal no tienen culpa los ediles. Pero hay que hacer algo práctico para resolverla favorablemente. Eso de encogerse de hombros ante las deudas no tiene justificación. Así opina la gente y los mismos señores concejales, todos dignísimos con el alcalde a la cabeza.

—Está visto Don Nicanor Calleja vale para todo. Entre los botes de la Farmacia ha preparado un librito curiosísimo que lleva por título «Estudio de la Industria Gaseosa». Nos ha dedicado ocho folletos. Cúmplenos decir que están llenos de erudición. Es natural en quien realizó su carrera con la aplicación con que la hizo don Nicanor. Enhorabuena. Nos dicen que está vendiendo muchos.

—Todavía no ha aparecido ningún veraneante de primera categoría, así nos lo dice nuestro redactor Félix Guerras que lleva magníficamente el control de los forasteros.

“El libro completa el periódico”

El Jurado del concurso «Mayo 1953» de la Dirección General de Prensa, ha otorgado el premio al siguiente artículo original de Bartolomé Calderón Ponté.

Un libro, cualquier libro, ha sido desflorado por la prensa... No se achaque, por Dios, esta afirmación, a envanecimiento profesional. Tampoco, que neguemos a los autores de libros, inteligencia, inventiva, imaginación y dotes admirables de observación. Cada cosa en su lugar. Las hojas volanderas, dejan todos los días materia de cien libros. Muchos autores, escriben, con clave, autobiografías o relatos de hechos observados, que nada o muy poco, deben a la información o comentario periodístico. Pero los inspiró o acució una lectura de prensa. Esto es innegable. Solo los presentes a una discusión pública de carácter filosófico, recogen materia para un libro de esta clase. Sin embargo, el relato periodístico, una frase, un concepto, les da margen de ampliación o comentario. El germen lo lleva el periódico, lo dispersa a los cuatro vientos de la curiosidad o del estudio.

No son incompatibles el libro y el periódico. A veces, extraemos de un libro artículo o reportajes de divulgación. Y del periódico sacan los escritores, lo volante, lo inmediato, la gacetilla que enciende la inspiración, que proporciona el tema, azasonado con lo vivido por el autor y engalanado con su imaginación. Necesariamente, los periodistas, por el ajetreo diario, no sabemos ni podemos, con gran pesar nuestro, entregarnos a la lectura y a la consiguiente meditación de tanto libro como sale de las prensas editoriales. Somos la gente de las nociones de todo o de casi todo. En realidad, la noción, es el germen. Sueñan algunos en una jubilación que les permita, a su vez, leer mucho y escribir libros... No nos teman. Sin el comentario o la información cotidiana, no sabríamos hacer otra cosa. Cada cual con su oficio. El nuestro no se presta a escribir con calma y a deleitarnos con las gracias del estilo. Los forzados de la pluma, ni siquiera envidian a los que la mueven a su antojo.

Nos vemos ampliados, embelecidos o entristecidos, en una

novela o libro, que recoge un suceso pasional, despachado en breves líneas. Ni somos de colaboración. Lo nuestro es lo de todos. Sin las crónicas volanderas y anónimas, Pérez Galdós no hubiese escrito «Fortunata y Jacinta» y «Los episodios nacionales» y el mismo Stendhal, sin el «Monitor del Imperio», ¿hubiese acertado tan magníficamente en el «Rojo y Negro»? Una noticia corriente, vulgarísima, engendra una obra copiosa, una referencia internacional despierta deseos de extensa y vulgarizada documentación. En cada sección del periódico, palpita un drama, se extreme un idilio, se vislumbra una comedia. En líneas cortas, sin pretenderlo, ahondamos en el abismo de la persona humana, en las reseñas de tribunales, se ofrece materia para cincuenta mil cosas. El germen diario, es nuestra obra, lo espolvoreamos constantemente y prende en el cerebro de un autor. Mejor para él, pensamos. El temperamento individual se nutre en la prensa. Romántico o realista, idealista o materialista, hay para todos los gustos e inclinaciones. Ningún autor confesará que ha espigado el tema en un revoltijo periodístico. ¿Por qué? No le pedimos derechos: ¡Dichoso él que firma y se atribuye por entero la paternidad!... En las hojas muertas de la prensa se encuentran épocas pretéritas. Si, ya sabemos, que, aparte los libros de caballería nuestro don Miguel de Cervantes para su «Quijote», no pudo inspirarse en las gacetas inexistentes y fué el fruto de sus andanzas vividas. En todo caso, la excepción confirma la regla.

Tenemos el privilegio de contar los primeros las cosas que más tarde han de escribirse periódicamente. Volúmenes y más volúmenes. (Continúa en 4.ª página)

Sección religiosa

JUNIO.

Día 21, Domingo IV después de Pentecostés.—Santos Luis Gonzaga, Martín, Raimundo, Rufino, Apolinar, Eusebio; Demetria.

La misa y oficio divino son del Domingo IV después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Milagroso Niño Jesús de Praga

La Santa.—Celebra su fiesta mensual la Archicofradía del Milagroso Niño Jesús de Praga. Por la mañana a las ocho, misa en el altar del Niño Jesús. Por la tarde a las siete, Rosario, Coronita, plática por el R. P. director, y procesión infantil con las imágenes del Niño y de la Virgen.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra duran-

te el mes de junio el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho Misa rezada. Por la tarde a las seis y media exposición de Su Divina Majestad, estación, rosa-ejercicio del mes, bendición y reserva.

Iglesia de Padres Paules.—A las ocho de la tarde, todos los días del mes de junio, exposición, estación, rosario, ejercicio del mes y bendición con el Santísimo.

Nuestra Señora de la Portería San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Archicofradía Sacramental de la Minerva

Parroquia de San Juan.—Mañana, domingo, día 21, tercer domingo de mes, celebrará esta Archicofradía sus acostumbrados cultos en honor del Santísimo Sacramento.

Por la mañana, a las nueve, Misa de comunión general, armonizada.

Después de la misa de doce se expondrá S. D. M. que quedará expuesto hasta los cultos de la tarde, que serán a las cuatro y media.

SE ALQUILA de verano una casa amueblada. Razón en esta Administración, de once de la mañana a dos de la tarde.

Avicultores

Pienso completo para gallinas «La Ponedora» (marca registrada), elaborado a base de las mejores harinas de avena, maíz, cebada, etc., y adicionado con los mejores estimulantes para la puesta. Se sirve en sacos de 50 kilos. Hijos de Abel González. Apartado Correos 38. Valladolid.

Vale del Tielar

El tiempo
PIEDRALAVES.—No parece nada seguro el tiempo reinante en el valle. Después de las bajas temperaturas registradas en las pasadas semanas, volvió a lucir un sol abrasador acompañado de fuerte vendaval, dando al traste con la ya menguada cosecha que se esperaba. Prosigue la recogida de heno y se quejan los ganaderos del mal estado del mismo a consecuencia del tiempo tan contrario que ha tenido durante su desarrollo. Nuevamente ha vuelto a refrescar, apreciándose una densa niebla que al deslizarse por la sierra de Gredos alcanza hasta las primeras casas de la población. Ante tiempo tan irregular, fácil es comprender que la colonia vera niega apenas si haya hecho su aparición.

Festividad del Sagrado Corazón
Con gran brillantez y devoción se ha celebrado en esta villa la festividad del Sagrado Corazón de Jesús que acercó a numerosos fieles al Divino Banquete, testimonio

Academia de Intendencia
ANUNCIO

El día 10 de julio del presente año, a las 11 horas, en el patio grande de esta Academia, tendrá lugar la venta, en pública subasta de un mulo y siete caballos de desecho, cuya venta ha sido autorizada por la Superioridad. El importe de este anuncio será sufragado por el adjudicatario.
Avila, 17 de junio de 1953.—El teniente coronel jefe del Detall.

fiel de la devoción de este pueblo al Corazón Sacratísimo y broche magnífico con que se cerraba la práctica de los Nueve Primeros Viernes de mes a El dedicados. La misa se vió notablemente concurrida por gran cantidad de feligreses acrecentada por la tarde en la procesión que recorrió las calles principales de la villa.

«Día de Avila»

Con motivo de celebrarse el pasado día 11, conforme informé a su tiempo EL DIARIO DE AVILA, el día dedicado a nuestra provincia en la Feria Internacional del Campo, se desplazó a Madrid el grupo de danzas de la Sección Femenina y la rondalla locales, a más de un gran número de personas, junto con las primeras autoridades de la villa. Los asistentes regresaron muy satisfechos de la celebración de los actos y cuentan y no acaban de las emociones de dicho día.

San Antonio de Padua

Puesto nuestro templo parroquial bajo la advocación de San Antonio de Padua, se celebró este día con fervoroso entusiasmo por la generalidad de la población que, abandonando sus numerosas faenas, en estos días de recolección, testimoniaron al Santo su más piadoso homenaje asistiendo a los actos religiosos a él dedicados. Tuvo lugar por la mañana la Santa Misa, amenizada por la rondalla local, dirigiendo a los fieles una plática sobre las enseñanzas que el Santo nos ofrece, nuestro párroco don Tirso Cisneros. A continuación de la misa la imagen del Santo recorrió procesionalmente las calles principales de la población.

Visitas

Hemos tenido el gusto de saludar días pasados a don Malaquías Seyero Riaño, director del grupo escolar «Luis Vives» de Madrid.

De días

Los celebró el pasado día 13 don Antonio Ercilla, encargado de la fábrica de maderas de esta localidad, por cuyo motivo recibió muchas felicitaciones de sus numerosas amistades, que fueron espléndidamente obsequiadas por el señor Ercilla.

Mateo Hernández

Traspaso amplio local muy céntrico con bodegas, propio para comercio. Razón: Publicidad AVILA, San Roque, 3.

Señora. **Ta-Tay** (pat.)
presenta el TAPON CORONA, en plástico, para uso doméstico. Adquiéralo en establecimientos.
Cierra herméticamente, conservando las bebidas sin desgasificarse.
AGUA MINERAL, LITHINES, CERVEZA, GASEOSA, ETC.
NO SE DESTAPONA ANTE LA MÁS ENERGICA PRESION DEL GAS.
Representante: J. TELLEZ. Av. José Antonio, 66.—MADRID. Teléfono 178393.

HERNIADOS

Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protésico contentivo, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS Y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, eventración, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS Y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos los trabajos de ortopedia que se nos confien. (C. S. 12.896).

Precios convencionales al alcance de todos

AVISO.—Visita en el siguiente Consultorio, de 10 a 2, los días no festivos: En AVILA, los viernes, Dr. D. Sergio de Bustos Romera, Reyes Católicos, 8.

Marcelino del Castillo. Perú, 17. Valladolid

LINDANE
tiene su historia

Las investigaciones encaminadas a mejorar las cualidades de los insecticidas hasta entonces conocidos, conducen al descubrimiento del hexaclorociclohexano.

Se observa que este producto no es totalmente puro, pues varios de los isómeros que lo componen adulteran el sabor y el olor de las cosechas. Al fin se logra aislar el único isómero eficaz que es el Gamma, que en su pureza máxima se denomina LINDANE.

Tras estas investigaciones, la C. H. Boehringer Sohn, de Ingelheim (Alemania), industrializa la producción del LINDANE con absoluta garantía de eficacia.

Nexa Química, S. A., instala en España la primera fábrica de LINDANE PURO, siendo la única del territorio nacional y la segunda de Europa que produce el LINDANE PURO con los genuinos procedimientos y patentes de la citada casa alemana.

En el LINDANE radica el secreto del éxito alcanzado por

Nexa pic
LINDANE puro sin mezcla

FABRICAS DE NEXANA UNICAS PRODUCTORAS DE LINDANE BAJO PATENTES DE LA C. H. BOEHRINGER SOHN, DE INGELHEIM (ALEMANIA)

